

2017年11月1日

九酸・直方ガス企業グループ

こち住まいるフェア2017開催

九酸・直方ガス企業グループは10月28日（土）、29日（日）に「こち住まいるフェア2017」を開催しました。

1. 日時 平成29年10月28日（土）10:00～17:00
10月29日（日）10:00～16:00

2. 住所 直方市新町3丁目3-10 こちビル

今年は台風の影響で開催を心配していましたが、雨の中多くのお客様にご来場頂き、スタッフ一同厚く御礼申し上げます。

28日（土）はオープニングの餅まきから始まり、メインイベントでは「我が家のおにぎらず選手権」を行いました。おにぎらず選手権では予選を勝ち上がった4組8名様で決勝を行い、それぞれのアイデア作品を見たお客様は興味深々で、沢山の試食が無くなるほどの人気でした。

29日（日）は、鞍手高校の迫力のある吹奏楽演奏でオープニングを飾り、天気も徐々に回復に向かい、子供向けイベントのキュウレンジャーショーや化学実験もあり、沢山の子どもたちの声が飛び交い、会場全体がとても賑やかになりました。





今後も皆様に貢献できるよう努めてまいりますので、引き続きショールームこち及び
Q-SANグループをよろしくお願いいたします。
皆様悪天候の中ご来場いただき本当に有難うございました。
また、当日ご協力いただきました出店者、メーカー、演者、講師の皆様、誠に有難うございました。

九酸・直方ガス企業グループ
住まいるフェア実行委員一同